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Benefício restabelecido para 
carros elétricos e híbridos

Foi grande a chiadeira entre donos de concessionárias de carros elétricos 
e de proprietários de veículos que perderam a isenção do IPVA por conta de 

uma lei que restringiu o benefício a negócios fechados no DF, com nota fiscal 
emitidas aqui. Muitas concessionárias estavam emitindo a nota direto da 

fábrica em outras unidades da federação e o consumidor, que privilegiou o 
empresariado local, ficou prejudicado. O governador Ibaneis Rocha (MDB) 

decidiu encerrar a polêmica. Ontem à tarde, ele assinou decreto que beneficia 
quem comprou veículo elétricos e híbridos em revendedoras do Distrito Federal, 

mas teve a nota fiscal emitida em outra unidade da federação. Ibaneis disse 
ao Correio que tomou a decisão de manter a isenção para os carros elétricos 

híbridos e elétricos comprados no DF para incentivar a descarbonização, 
energia limpa, e a instalação de concessionárias na capital do país.

Internação 

A ex-deputada distrital 
e federal, ex-secretária de 
Educação Eurides Brito está 
internada em estado grave na 
UTI de um hospital particular 
em Brasília. Ela passou 
mal no dia do Natal e foi 
hospitalizada. Ela completa 
88 anos em fevereiro e tem 
muita história em Brasília.

Parceria

A deputada distrital Paula Belmonte (Cidadania) esteve em 
reunião com o governador Ibaneis Rocha para pedir apoio ao projeto 
de lei 899/2024 que assegura a gratuidade no transporte público para 
pais, mães ou responsáveis legais de bebês prematuros que estejam 
internados na rede pública do DF. Ibaneis havia vetado a proposta, 
mas demonstrou simpatia e sensibilidade com o assunto, e se 
comprometeu a buscar uma solução em conjunto com a deputada.

De volta 
para casa 

O PSD-DF tem 
novo integrante. O 
procurador de Justiça 
aposentado Antônio 
Gomes assinou filiação 
ao partido presidido 
no DF pelo empresário 
Paulo Octávio. Os dois 
são aliados de longa 
data, mas Antônio 
Gomes, ex-presidente 
da Terracap e 
ex-administrador do 
Plano Piloto, estava 
no PL. Seu forte é a 
atuação nos bastidores, 
mas em 2026 podem 
surgir novos planos. 
“O bom filho a casa 
torna”, afirma Gomes.

Mudança no horizonte

De recesso das atividades parlamentares e como vice-
presidente em exercício da Câmara Legislativa, o deputado 
distrital Ricardo Vale (PT) tem se dedicado a um plano ambicioso: 
a construção de uma unidade do partido para as próximas 
eleições. Além da direção, ele defende que os deputados da 
bancada assumam a responsabilidade das articulações políticas, 
principalmente com o campo democrático. Em muitas reuniões 
com integrantes do partido, Vale defende o nome do deputado 
distrital Chico Vigilante (PT) como novo presidente da sigla. 
A expectativa é que a eleição ocorra entre junho e julho.

Homenagem em Dubai

A brasiliense Daniela Monte 
Rosa vai receber hoje, em Dubai, 
o prêmio Top of the Business. A 
homenagem foi instituída pelo 
IBIORG International Business 
Institute destinada às empresas 
e profissionais que contribuem 
para o crescimento de seus 
países, gerando empregos e 
superando barreiras, tornando-
se referência em suas áreas de 
atuação. Daniela atualmente 
esta à frente da Monterosa 
Estratégias, onde criou um 
espaço dedicado a mulheres 
que, assim como ela, estão em 
busca de algo a mais — conexão, 
apoio e desenvolvimento. 
Ela administra lojas da Bio 
Mundo e tem uma empresa de 
materiais médicos hospitalares, 
produzidos na China, a 
Vita Medical. Sucesso.

Cerimônia marcará posse da 
nova diretoria do Cofeci

A nova diretoria do Conselho 
Federal de Corretores de Imóveis 
(Cofeci) tomou posse ontem dando 
início à gestão no triênio 2025-2027 
com a posse de sua nova diretoria. 
Assumiu João Teodoro (Creci-PR), 
como presidente, José Augusto Viana 
Neto (Creci-SP), como primeiro vice-
presidente; Marcelo Silveira de Moura 
(Creci-RJ), segundo vice-presidente; 
Rômulo Soares de Lima (Creci-PB), 
primeiro secretário; Tibério Vitoriano Benevides de Magalhães (Creci-CE), segundo 
secretário; Valdeci Yase Monteiro (Creci-TO), primeiro tesoureiro; e Vilmar Pinto da Silva 
(Creci-AL), segundo tesoureiro. A cerimônia foi realizada no Hotel Royal Tulip Brasília 
Alvorada, em Brasília, reunindo autoridades e representantes do setor imobiliário.

Recompensa

A partir desta semana, a Secretaria 
de Segurança Pública vai pagar 
recompensa a quem contribuir com a 
prisão de dois autores de feminicídio 
no DF. Os casos ocorreram em 2016 
e 2017. As recompensas poderão ser 
pagas a quem der informações úteis 
que resultem na prisão dos criminosos. 
Os anúncios das recompensas foram 
publicados no Diário Oficial do Distrito 
Federal (DODF) de segunda-feira (27) e 
quarta-feira (29). A oferta tem prazo de 
validade de cinco anos, a contar da data 
da publicação. “Importante ressaltar que em todo o processo é 
resguardado o sigilo”, explica Lúcio Valente, delegado da Assessoria 
de Comunicação da Polícia Civil do Distrito Federal (PCDF).
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Três dias de festa na capital 

Nas redes sociais, governador Ibaneis disse que trabalha para oferecer uma programação diversa 
e inclusiva para toda a população. Ministério do Turismo fez um aporte de R$ 1,5 milhão para a realização dos eventos

O 
governador Ibaneis Ro-
cha (MDB) anunciou, on-
tem, após reunir-se com 
o secretariado do Gover-

no do Distrito Federal (GDF), que 
a festa de aniversário de Brasília 
de 2025 terá três dias de duração. 
O governador informou que a co-
memoração de 65 anos da capi-
tal da República será iniciada em 
19 de abril e concluída no dia 21, 
segunda-feira.

Ao Correio, Ibaneis falou que a 
expectativa é de que seja um gran-
de evento. “Queremos fazer uma 
grande festa para comemorar os 
65 anos de Brasília. Nos 60 anos, 
tivemos a pandemia que impe-
diu a população da nossa capital 
de comemorar. Agora, teremos a 
oportunidade de mostrar nossa 
cidade para os moradores e pa-
ra toda a população do Brasil e 
do mundo. Incentivar o turismo 
e fomentar o comércio”, afirmou. 

O chefe do Executivo local dis-
se que determinou aos gestores 
envolvidos que preparem propos-
tas de agenda, atrações, decora-
ções e palcos e o apresentem na 
próxima reunião, para assim orga-
nizar e liberar o orçamento. 

Por meio de vídeo publicado em 
suas redes sociais, o governador 

disse que a programação dos even-
tos será divulgada em breve. “Lan-
çaremos toda a agenda que englo-
bará três dias, 19, 20 e 21, para que 
toda a população possa comemo-
rar da melhor maneira possível o 
desejo e o prazer de morar na me-
lhor cidade do Brasil”, completou. 

Na mesma publicação, Ibaneis 
escreveu que a cultura é um dos 
pilares que definem o DF e que o 
governo tem investido continua-
mente na valorização desse setor. 
“Por isso, vamos trabalhar para 
oferecer uma programação diver-
sa e inclusiva para toda a popula-
ção”, declarou. 

A organização dos eventos es-
tá a cargo da Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia Criativa do 
DF (Secec-DF) e Secretaria de Tu-
rismo do DF (Setur-DF). Questio-
nado pela reportagem, o secretá-
rio de Cultura, Cláudio Abrantes 
disse que “ainda não podemos di-
vulgar detalhes ou intenções por 
conta de contatos e editais, mas é 
certo que buscaremos uma festa 
à altura dos 65 anos da capital.”

Investimento 

A Secretaria de Turismo do 
Distrito Federal (Setur-DF) rece-
beu um aporte de R$ 1,5 milhão 
do Ministério do Turismo para a 

organização das festividades do 
aniversário de Brasília deste ano. 
O secretário de Turismo, Cristiano 
Araújo, destacou o compromisso 
do governo local em realizar um 
evento memorável. “O governa-
dor Ibaneis Rocha quer uma co-
memoração grandiosa para a ca-
pital federal e me deu a missão de 
trazer grandes atrações para a po-
pulação e para os visitantes. Agra-
deço ao ministro Celso Sabino por 

esta contribuição que será funda-
mental para a realização de uma 
festa à altura da nossa cidade”, 
afirmou o secretário.

Maratona Brasília

Como parte do calendário ofi-
cial das comemorações dos 65 
anos da cidade, a Maratona Bra-
sília 2025 será realizada em 20 
e 21 de abril. A largada será na 

Esplanada dos Ministérios, em 
frente ao Museu Nacional da Re-
pública, com opções de percursos 
de 3km (caminhada), 5km, 10km, 
21km e 42km. Além dos trajetos 
tradicionais, o evento conta com 
dois desafios: O Desafio JK, com-
posto por 21km no dia 20 e 21km, 
no dia 21, e o Desafio BSB 65 Anos, 
com uma meia-maratona (21km) 
no primeiro dia e uma maratona 
(42km) no segundo.   

Com promoção do Correio 

Braziliense, a Maratona Brasília 
celebra o esporte e a capital e tor-
nou-se um evento tradicional nos 
aniversários da cidade. “Estamos 
trabalhando na organização Ma-
ratona Brasília 2025 para que ela 
seja o ponto alto esportivo do ani-
versário. Já temos mais de 1.600 
inscritos nas provas e a competi-
ção está inserida na programação 
oficial da cidade. A reunião com 
as secretarias do GDF envolvidas 
no grandioso evento está marca-
da para a próxima semana”, decla-
rou Miguel Jabour, relações insti-
tucionais do jornal.

Interessados podem se inscre-
ver pelo site correrbrasilia.com.br/
events/maratona-brasilia-2025/ 
até 15 de abril. Os participantes 
ganham kit atleta com camiseta, 
sacochila, número de peito e me-
dalha pós-prova. Até hoje (30/1), 
as inscrições podem ser feitas, de 
10h às 19h, no Pavilhão de Feiras 
do Parque da Cidade, no estande 
da Maratona Brasília próximo do 
local de entrega dos kits da Corri-
da de Reis. Participantes da Cor-
rida de Reis que fizerem a inscri-
ção para a corrida de abril no lo-
cal ganham cupom de desconto 
de R$ 25 e isenção da taxa de ser-
viço. A promoção é válida para to-
das as modalidades.

Ibaneis reúne secretários para discutir sobre as comemorações dos 65 anos da cidade
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